
 

 
９月２６日に市議会は閉会しました。 

前半の予算議案などの採決では、桃園・別保幼稚園の廃

園条例と、インボイス実施導入延期請願の不採択に反対討

論を行いました。 

大分民主商工会提出の継続審議となっていたインボイス

導入延期の請願は、総務常任委員会で、反対多数で不採択

となりました。本会議の採決では、日本共産党・立憲民主

党、Ｏita 市民クラブの１人、無所属の１人も反対しまし

た。 

後半の令和４年度決算審

査では、決算審査分科会全

体会では福間議員が反対討

論、本会議での反対討論は

斉藤議員が行いました。 

★党議員団提案の「道路

(一般質問する福間)    維持費の増額」は、決算審

査特別委員会の全体要望となりました。 

★本会議での決算反対討論原稿(団ホームページをご覧

ください) 

 

■新年度予算編成要望、市長への申し入れ 

１０月１６日（月）です。 

■市政懇談会は１１月１１日（土）１０時、アートプラザ

研修室です。★誘い合わせてお越しください。 

 

 
議会中も要望の寄せられた

地域要求の現地調査、毎日寄

せられる生活相談に追われて

います。 

○隣接した里道に除草剤を 

(元町・ガードレール設置を) まいている、どうにかなら

ないか。 

○母親の葬儀費用について ○自治会に

対する不服審査請求について 

○市税の徴収猶予について ○相続した

田畑の抵当権解除申請について 

○交通事故裁判の対応について ○仕事

減少による生活保護申請について、 

○障害年金の申請についてなどに対応し

ました。 

(広内・水路トラブルの解消を)  

   

･  
総選挙は年内解散含みで流動的です。来年１月の党大会

めざし、強く大きな党づくりにとりくんでいます。みなさ

んのご支援・ご協力をお願いします。 

 

１１月１２日(日)１４時開会 

コンパルホール３Ｆ多目的ホールです。 

★市田忠義党副委員長がお話します。 

お誘い合わせてご参加ください。 

 

 

９月１５日、志位委員長は、戦前、侵略戦争に反対貫き、

戦後、反戦・平和、主権在民

の旗を掲げ、国民の苦難の大

元にある「アメリカいいなり」

「財界中心」から、国民の願

い実現の政治への転換めざし 

(福間事務所で視聴するみなさん) 組んできた党の姿を縦

横に語りました。地域の「つどい」で視聴会にとりくみま

しょう。 

   
●大増税で大軍拡をすすめ、敵

基地攻撃能力強化のいっかんであ

る敷戸弾薬庫への長射程ミサイル

保管庫新設に反対しましょう。 

●マイナンバーカードに一本化

した「マイナ保険証」の押しつけを

やめさせましょう。 

●物価高騰に悲鳴が上がってい 

ます。暮らし守る抜本的対策を求めていきましょう。 

★志位委員長の入党の訴えを活用し、日本共産党への入党

を訴えましょう。 

★真実伝え、希望を運び、暮らしに役立つ、しんぶん赤旗

を、お知り合いに広げてください。 

暮らしのご意見・ご要望をお寄せください 

ふくま健治生活相談所  
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